



FDP Heusenstamm

ANTRAG AUF OUTDOORFITNESS-GERÄTE AN DER SCHLOSSALLEE IN HÖHE DES BUSBAHNHOFES

12.11.2022

Die FDP-Fraktion beantragt, den Magistrat mit der Prüfung zu beauftragen, ob Outdoor-Fitnessgeräte entlang der Schlossallee in dem Bereich, wo die Allee die Jahnstraße zweimal kreuzt (in Höhe des Busbahnhofes) aufgestellt werden können. Die Geräte sollen möglichst für einen großen Nutzerkreis geeignet sein.

„Es handelt sich nach unserer Ansicht um eine gut frequentierte Stelle, so dass auch mit einer Nutzung attraktiver Geräte gerechnet werden kann“, so der Fraktionsvorsitzende Uwe Klein. „Große Bäume entlang der Allee bieten im Sommer Schatten, die nördlich angrenzende große parkartige Rasenfläche sorge für ein schönes Ambiente. In ganz Heusenstamm ist derzeit kein derartiges Angebot zu finden.“

Nach dem Wunsch der FDP soll der Magistrat den Stadtverordneten einen Vorschlag mit einer Kostenübersicht zur Beschlussfassung vorlegen. Sollte sich die Stelle als nicht geeignet erweisen, wird der Magistrat aufgefordert, Alternativen zu benennen.

Einen ausreichend großen Abstand zur Sport- und Begegnungsfläche für Jugendliche auf dem Gelände des Schwimmbades sieht die FDP als gewährleistet an. Ihre ursprüngliche Initiative, die neue für Jugendliche vorgesehene Fläche um ein generationenübergreifendes Angebot zu ergänzen bzw. einen Bürgerpark zu schaffen, hat die FDP mangels Aussicht auf eine Mehrheit im Stadtparlament mit ihrem neuen Antrag zurückgezogen.

Heusenstamm, den 09.11.2022

Uwe Klein

Dr. Rudolf Benninger



Orts-/Fraktionsvorsitzender

Stellv. Orts-/Fraktionsvorsitzender

FDP-Antrag betr. Outdoor-Fitnessgeräte vom 09.11.2022